

Aktuelles aus der Löwengruppe

Bei uns in der Löwengruppe sind Gefühle derzeit ein aktuelles Thema. Machtkämpfe um Spielzeug und damit einhergehende Traurigkeit, wenn ein anderer dieses entwendet oder das Ausdrücken von Freude über das anstehende Osterfest. Diesbezüglich haben wir das Thema aufgegriffen und thematisieren es altersentsprechend.

Den Einstieg starteten wir mit der Geschichte „Fröhlich, traurig, wütend – wir entdecken unsere Gefühle“. In der Kurzgeschichte geht es darum, dass ein Junge einen Turm aus Bausteinen baut und ein Mädchen diesen beim Vorbeigehen aus Versehen umschmeißt. Der Junge ist daraufhin sehr traurig und wütend. Mit den Kindern haben wir besprochen, wie beide Kinder sich fühlen und wie die Situation weitergehen könnte. Hier zwei Ideen der Kinder:

„Das Mädchen kann mit dem Jungen den Turm wieder aufzubauen.“

„Das Mädchen kann den Turm wieder aufbauen, dann ist der Junge nicht mehr traurig.“

Anschließend haben wir begonnen Gefühlehren zu basteln. Darauf sind fünf einfache Gefühle in Form von Piktogrammen dargestellt. Wenn die Kinder morgens in die Löwengruppe kommen, können sie einstellen, wie es ihnen gerade geht bzw. wie sie sich fühlen.

Ziel ist es, den Kindern die Gefühle zu verdeutlichen, dass sie erkennen, wie sie sich fühlen, aber auch wie andere sich fühlen. Davon profitieren sie ein Leben lang.

